



## Pío XII y Victor Manuel III

El episodio preeminente de estos días es el intercambio de visitas a gustas que tienen lugar en Roma.

Sus Majestades imperiales, los Reyes de Italia, han cumplimentado en el Vaticano a S. S. el Papa Pío XII; y el Soberano Pontífice se prepara a corresponder personalmente a la cortesía de Victor Manuel III y su augusta esposa, yendo mañana con la majestad de su cortejo papal al palacio imperial de los Soberanos de Italia.

De visitas simbólicas son calificadas éstas realizadas entre el Papa y Victor Manuel III. Y lo son en alto grado, porque constituyen un acontecimiento de trascendental importancia en estas horas en que la locura bélica ha invadido el suelo de Europa para sembrar de sangre y de ruinas ricos países que debieran ser impulsores de progreso, de riqueza y de bienestar en el imperio de la paz.

Los afectos exteriorizados y estrechados en estas importantísimas visitas de un Rey soldado y victorioso, símbolo del poder terrenal y temporal, al Príncipe de la cristiandad, Pontífice siempre invencible, símbolo del Imperio espiritual de toda la tierra, tienen un carácter especialísimo que se ofrece como signo pacífico, no sólo en cuanto se refiere a la Nación Italiana, sino en cuanto afecta a la fraternidad cristiana entre todos los pueblos de la tierra. El sentido de este histórico acto es—sobre el aspecto interno de la cuestión—que el Soberano de la única gran potencia europea que no se ha dejado arrastrar por la guerra cumplimenta oficialmente con la brillantez de los magnos actos de corte al Papa, Vicario de Jesucristo, que es por esencia el Príncipe de la Paz; y el Rey Pontífice corresponde al Emperador soldado con su visita personal rodeada de toda la grandeza de los más relevantes actos de la Corte Pontificia.

El Fascismo, que devolvió a Italia el clima de Imperio y el concepto de universalidad, restituyó también la paz espiritual con la obra genial de la conciliación. Y para ello Roma torna a su unidad espiritual y creyente, fundiendo en un solo anhelo dos ansias imperiales: la divina, concentrada en el Papa Pío XII, representante del Rey inmortal de los siglos, Cristo Jesús, y la humana, personificada en el Rey Emperador, Victor Manuel III, símbolo del Poder temporal humano.

Italia, aislada del teatro de la guerra, es una firme garantía de paz; el Vaticano, que se alza sobre todos los odios y egoísmos de la Humanidad, es la más consoladora esperanza de que los gobernantes de los países contendientes han de volver al buen sentido de lograr por medios pacíficos los derechos por que luchan.

Roma—la Roma Eterna—Papado y Gobierno—ha sido la que ha trabajado con mayor denuedo por la conservación de la paz, cuya falta amenaza destruir la civilización europea. Así lo entiende Roosevelt, al enviar su mensaje presidencial a S. S. el Papa. Así lo entienden todos los hombres de buena voluntad.

Quiera Dios que las visitas entre Victor Manuel III y el Papa Pío XII, al sellar con el abrazo agosto la unidad temporal y eterna, sean augurio feliz de unidad de voluntades dispuestas a la inteligencia fraternal para resolver para siempre los conflictos que perturban la vida pacífica de los pueblos.

¡Unidad de voluntades! He ahí el secreto de la paz verdadera. Unidad de voluntades con espíritu de cristiana fraternidad. Sólo así se puede obtener la paz que Cristo Jesús predica y promete.

## LABOR CARITATIVA DE NAVIDAD PAGAS EXTRAORDINARIAS, AGUINALDOS, CANASTILLAS, ETC. EN TODA ESPAÑA

### En Cartagena

CARTAGENA.—Una paga extraordinaria ha acordado conceder el Ayuntamiento a todos sus obreros y empleados, con motivo de las fiestas de Navidad. Este acuerdo ha sido tomado en sesión celebrada esta mañana.

Esta paga extraordinaria se hará efectiva a los empleados cuyo sueldo no exceda de seis mil pesetas anuales; con el 80 por ciento se gratificará a aquellos cuyo haber no pase de diez mil pesetas y con el 60 por 100 a los que excedan de dicha cantidad.

Los obreros percibirán el jornal de una semana completa.

Gratificaciones de Navidad están concediendo unánimemente a todos sus empleados y obreros, la industria y el comercio de la localidad, atendiendo la iniciativa de la Central Nacional-Sindicalista.

### A los obreros de Murcia

MURCIA.—Ni un obrero de Murcia ha quedado sin recibir la gratificación de Navidad. Comercios, industrias y fábricas han hecho entrega de pagas extraordinarias.

La Junta de protección de menores que preside el gobernador civil, ha obsequiado a los niños acogidos en las distintas instituciones.

Al adquirir un calendario oficial del Centenario de la Virgen del Pilar, haces un donativo para dicho Centenario.

### Aguinaldos en Asturias

LA FELGUERA.—Con motivo de las Pascuas de Navidad y de acuerdo con las sugerencias de la C. N. S. las empresas hulleras e industriales han entregado gratificaciones a sus obreros, en distintas proporciones para cabezas de familia y solteros.

### En Valladolid

VALLADOLID.—En los locales destinados al efecto se entregó el aguinaldo que, por conducto de la Falange se hace a todos los obreros en paro forzoso.

A cada uno de éstos se les entregó un kilo de alubias, un kilo de garbanzos, uno de lentejas, medio de arroz selecto, medio de azúcar, medio litro de aceite, un kilo de bacalao, un paquete de chocolate, cinco kilos de patatas, diez kilos de carbón y cinco pesetas en metálico.

La Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. entregará estos días un aguinaldo a todos los heridos de guerra.

### Comestibles en Granada a las familias humildes

GRANADA.—Se han repartido comestibles a las familias humildes de la ciudad.

El alcalde, personalmente, ha recorrido los barrios humildes para entregar papeletas, casa por casa, que dan derecho a un litro de aceite, un kilo de garbanzos y medio de azúcar, todo esto, aparte del reparto de prendas de abrigo hechas por la

## ¿1.250.000 alemanes, a lo largo de la frontera, esperan la orden de ataque?

### LOS INTENTOS SOVIETICOS PARA ROMPER LA RESISTENCIA FINLANDESA HAN FRACASADO

#### LA GUERRA AEREA

Stalin con sus salvajes mesnadas, al lanzarse sobre el territorio norte de Europa, ha convertido en campo de guerra el que, por sus condiciones finales de continente y sobre todo por el clima extremo, es rechazado por los técnicos para una lucha provechosa. Hoy la ambición rusa ha saltado a contracorriente de los elementos de la región, y la zona nórdica del mundo se ve atravesada por la furia guerrera.

La aviación, arma de primerísima línea en los conflictos modernos, también en aquellos parajes actúa con ímpetu destructores. Pero allí, los heroicos pilotos finlandeses tropiezan con los inusitados inconvenientes propios de la estación. En los alrededores del Polo, el invierno es una noche de seis meses; en todo ese tiempo el sol no alumbraba. Se combate en tinieblas. La amenaza aérea nocturna que pesa sobre las ciudades dormidas, es, en los campos de Finlandia, un peligro que dura veinticuatro horas, porque ahora, allí, el día es también noche. Asombrosa facultad la de los pilotos que vuelan en la oscuridad invernal y sufren los continuos cambios atmosféricos ajenos a aquella latitud. Tempestades de hielo, vientos contrarios. La situación se hace verdaderamente trágica en la oscuridad en la bruma, en la que los sentidos humanos se hacen casi impotentes para dar la noción de la vertical.

Pide hoy mismo un calendario del Centenario de la Virgen del Pilar.

Numerosos han sido los aviadadores que han salido de una nube en una posición extravagante, «picanando» verticalmente o sobre un ala, cuando creían navegar en vuelo horizontal. En «raids» sobre Finlandia los pilotos han de dotarse de la «doble vista» con instrumentos especiales que llevan sus aviones modernos, y crean e «horizonte artificial» que les permite conservar una posición correcta. Estos aparatos son giróscopos interiores, rotativos de gran velocidad, movidos eléctricamente. El giróscopo permanece señalando una dirección invariable del espacio; ello ha permitido utilizarlo también como compás a bordo de los buques, y sobre todo de los submarinos, donde el casco completamente cerrado, en acero impide el funcionamiento de la brújula magnética común. En las noches claras de otras regiones, el piloto, aunque no aprecie el fondo del abismo, realiza una navegación «astronómica», basada en la observación de los astros que le guían con exactitud; mientras que, en las noches cerradas del Norte, el avión se guía por emisoras de radio, que el radiotelegrafista de a bordo señala por medio de un cuadro receptor rotativo.

Poderosos son los medios de que se valen los aviones para conducirse en lo invisible; pero todo es poco en esas terribles, agotadoras excursiones por el cielo de Finlandia, laberinto intrincado de sombras, lo mismo a las doce del día que a las tres de la madrugada.

#### Parte alemán

«Como el día anterior, los aviones ingleses intentaron el 25 de diciembre atacar las unidades navales de vigilancia a vanguardia de la bahía germana. Los ataques fracasaron ante la defensa de las ametralladoras antiaéreas.

El Ejército alemán no emprendió el día de Navidad ninguna clase de combates.»—EFE.

#### Parte francés

«Unos golpes de mano del enemigo al Este del Mosela fueron rechazados por nuestras fuerzas.»—EFE, «Actividad de nuestros elementos de contacto.»—Stéfani.

#### La visita del Führer a las posiciones francesas conquistadas

Cuartel General del Führer.—Durante la visita del Führer al frente del Oeste se interesó principalmente por las características de las fortificaciones del territorio francés ocupadas en su avance por los alemanes en la carretera que domina las alturas de Spihern que hace semanas era ocupada por los franceses.

El Führer ha franqueado la frontera francesa por primera vez desde 1918.

Un capitán de sector explicó a Hitler las características de un refugio francés de hormigón armado.

Este capitán, que ha tenido una lucida actuación en este sector, oyó de labios del Führer la noticia de su ascenso a comandante.

Al salir de este sector, a las cinco de la tarde, las campanas de una aldea situada en la tierra de nadie anunciaron la Navidad. Era que una patrulla alemana llegó hasta la aldea, volteando las campanas.

Al caer la noche, el Führer visitó las posiciones del sector de Sarrebruck, obsequiando también aquí a las tropas.

A última hora regresó a su alojamiento.

Hoy comió con los soldados en uno de los aeródromos, sentando a su mesa a ocho cabos ascendidos a sargentos por su valeroso comportamiento en las pasadas operaciones.—EFE.

#### Llegan los australianos

AMSTERDAM.—Desde Londres se informa que ayer, martes, ha llegado a un puerto del Sur de Inglaterra el primer contingente de tropas australianas. No se sabe la cantidad de efectivos, pero se supone se trata principalmente de fuerzas de aviación.—EFE.

#### En el frente, tranquilidad

BERLIN.—Por parte de las tropas alemanas de la línea Sigrido no se ha desplegado en estas Pascuas la más mínima actividad. La Nochebuena, excepto las indispensables fuerzas de vigilancia, fué pasada por los soldados en sus refugios ante millares de árboles de Navidad, y en presencia de sus jefes. En ninguno de los lugares de la primera línea faltó la noche del 24 un símbolo que recordara la festividad. Este año, la Navidad en el Ejército ha constituido una exaltación patriótica.

La guerra no sufre interrupción en el campo enemigo tampoco en estos días. La Nochebuena, la artillería francesa bombardeó las posiciones alemanas, así como las poblaciones evacuadas, situadas entre ambas líneas.—EFE.

#### ¿En espera de ataque?

PARIS.—El corresponsal en Amsterdam del «Daily Express» asegura saber de buen origen que durante los últimos cinco días Alemania ha transportado a sus fronteras occidentales 350.000 hombres, numerosas piezas de artillería pesada y tanques, y que otras divisiones motorizadas van a llegar del interior de Alemania.

El mismo corresponsal agrega que alrededor de 1.250.000 hombres se hallan concentrados a lo largo de las fronteras de Holanda, Bélgica y Luxemburgo en espera de la orden de ataque.—EFE.

#### Los alemanes siguen fortificando

BASILEA.—Según todos los informes prosiguen los trabajos de fortificación llevados por los alemanes en la región de Dullingen. Parece que hace algunos días se produjo un corrimiento de tierras en un túnel. No se sabe si ha habido víctimas.—EFE.

#### En Francia temen un posible descenso de paracaidistas alemanes

GINEBRA.—La prensa de provincias francesas, en unas notas de carácter oficioso, alude a la posibilidad de un ataque de las secciones de paracaidistas alemanes, con el propósito de destruir algunos puntos vitales de la industria. Se requiere a los habitantes que avisen con urgencia si advierten cualquier aterrizaje sospechoso, sobre todo de noche y que se mantengan vigilando hasta la llegada de las fuerzas militares.—EFE.

#### Protesta ante Francia, Inglaterra y Alemania

PANAMA. Las veintidós naciones americanas han enviado notas de protesta por la violación de la zona de seguridad a Francia, Inglaterra y Alemania.—EFE.

#### Encuentro interesante

ROMA.—Ha llegado al puerto de

## A partir del 1 de Enero quedarán restablecidas las comunicaciones ferroviarias franco-españolas

MADRID.—Acordado el restablecimiento de las relaciones ferroviarias con Francia por todas las fronteras, a partir del próximo día uno de enero, se reanudarán paulatinamente los servicios ferroviarios entre las estaciones españolas de Irún, Port Bou, Puigcerdá y Canfranc, y sus correspondientes francesas, a medida que lo permita el estado de las instalaciones y las necesidades que se presenten.

El tráfico internacional con Francia se registrará en España con arreglo al Convenio internacional de Berna del 23 de octubre de 1924 puesto en vigor el 1 de octubre de 1928. Quedan temporalmente en suspenso todas las tarifas internacionales, tanto de viajeros como de mercancías. Los transportes se registrarán por las tarifas anteriores.

Para las mercancías nacionales que vayan al extranjero subsisten las reglas que existían en julio de 1936 para el cobro de portes, admisión de reembolsos, modificación del contrato de transportes, etc. Las remesas que vengan del extranjero a España deberán entrar libres de todo gasto, no pudiendo ser tampoco gravadas con reembolsos ni desembolsos. Para el tráfico de tránsito por España, continuará lo que concierne al cobro de portes y gastos del recorrido español, el régimen que vino aplicándose hasta julio de 1936.

En los envíos procedentes de España con destino a Hendaya, Cervere, La Tour de Carol y Canfranc, deberán pagarse obligatoriamente todos los portes y gastos en la estación de salida.

En las remesas de Francia o más allá destinadas a Irún, Port Bou, Puigcerdá y Canfranc, los portes y gastos se pagarán igualmente en el punto de origen.

## Los hijos y los hermanos de los que cayeron en las trincheras tienen un puesto de honor en el brillante desfile de la Cabalgata de Reyes Magos.

Génova el barco italiano «Catalina Geromilic», cuyo comandante declaró que el día anterior, en el paso de Calanis, a cinco horas de navegación del puerto inglés de Douvres, vió aparecer un submarino alemán que le hizo señales de confirmar su nacionalidad. El barco italiano cumplió, y entonces el comandante del submarino le comunicó que llevaba a bordo once naufragos del buque inglés «Darim», que acababa de torpedear.

Dos cañones del «Geromilic» se acercaron al submarino y el comandante de éste dijo al oficial italiano: «Le entrego once marinos ingleses, cuatro de ellos heridos y le ruego que los conduzca a Douvres dentro de diez y seis horas, para permitir que me aleje».

Como es corriente, el oficial italiano dijo al despedirse: «Adios y buena suerte». El comandante del submarino contestó: «Muchas gracias, pero no se preocupe, la suerte no nos abandonará».

Después de los saludos de rigor, el submarino se sumergió.—EFE.

#### Comunicado finlandés

HELSINKI.—El «Boletín» del mando supremo finlandés dice:

«En el istmo de Carelia el enemigo, apoyado por tanques y aviones y por la artillería atacó varias veces.

El ataque principal tuvo lugar en la zona de Suvanto, que el enemigo trató de atravesar cerca de Haittemaa, Sakola, Keija y Volussula.

(Continúa en la 4.ª página)



# La Navidad en la aldea En "Los Inocentes".-Santo de la "Ino"

Estampa castellana del 36

Por la guerra maldita que fué preciso sostener contra los bribones empeñados en sovietizar a España, desde hace tres años se suspendieron las tradicionales fiestas familiares de Noche-Buena, de Navidad, de Año Nuevo y de Reyes.

¡Buena gana había de jolgorios mientras los mozos se jugaban la vida a tiros en las trincheras, sopor-tando a pie firme, en lejanas tierras, la inclemencia del tiempo, las heladas, las ventiscas y la furia del cierzo que flagelaban los cuerpos bizarras de los soldaditos españoles!

Acudieron en esa fecha los familiares al hogar de los abuelos para rezar y pedir al cielo la paz victoriosa del Ejército de Franco y el feliz regreso de los muchachos que un día salieron del pueblo cantando... con lágrimas en los ojos y el rostro humedecido por el llanto de quienes con efusivos abrazos los despedían.

Algunos de aquellos valientes allá quedaron. Murieron como los Santos y los héroes, vitoreando a España y lanzando un ¡ay, madre mía! que el viento transportó hasta el corazón de los seres queridos. Otros, los más, volvieron, gozosos y gloriosos, a estrechar brazos bien y de nuevo las mejillas de los bravos se humedecieron con las lágrimas de quienes los aguardaban sufriendo inenarrables sozobras, angustias y dolores.

¡La Nochebuena! Desde las primeras horas de la tarde, en la cocina de los viejos aldeanos hay un trajín inusitado. La abuela ¡porra! manda en todo y en todos.

Allí están los hijos casados y los nietos revoltosos, de la piel del diablo, pero más majos que los ángeles. Todo es bullicio y alegría. Arden gruesos troncos y borbotean, en torno a las llamas, grandes ollas que exhalan olores exuberantes.

Los de la piel del diablo arman en la calle una algarabía de cien a caballo.

—Mira lo que hacen esos chicos— dice la vieja a una «mandamás», que luego de enterarse de lo que sucede, informa:

—Están jugando a la guerra.  
—Que no se hagan mal.  
—Déjelos, madre, que se escuerren. (Dios me perdone).  
—¿Por qué se han de divertir haciéndose daño?

—Talmente, como los hombres. Aumentan en la calle los gritos estentóneos, los vivas a España y a Franco. Los chicos de más puños se han erigido en jefes del Ejército. Uno hace de Caudillo, otro de Yagüe. Los pequeños han sido obligados a personificar las antipáticas figuras de Azaña y de Negrín y, el más chichu, la de Miaja. Toman parte en la lucha varios chavales de la vecindad pintarrajeados de moros, de legionarios, de falangistas y de requetés contra los milicianos rusos, ingleses y franceses que como es de rigor histórico, se salvan corriendo hasta lugares de refugio: el pilón de la fuente, que es el mar, y una majada, que es la frontera francesa.

Pone término a la descomunal batalla una voz imperiosa:  
—Esto se ha «acabao». Cada mo-chuelo a su olivo. ¡A cenar todo el mundo!  
El mundo infantil obedece sumisamente. Los bravos guerreros toman posiciones cerca de la formidable hoguera.  
Dice el abuelo, sentenciosamente:  
—A ver si estás formales ¿eh?  
—Sí, señor. (Coro general).  
—¡Cuánto tarda en llegar el mozo! —balbucea la abuela.  
Déjalo, no tenemos prisa. Estará festejando.  
—¡A las santas y buenas noches! —saluda cuadrándose militarmente el héroe familiar.  
Grandes y chicos le acogen con entusiastas manifestaciones de cariño.  
—¿Nos contarás luego cosas de la guerra?—solicita un peque.  
—Lo que queráis; pero no es cosa, esta noche, de recordar tristezas. Ante la lumbre, pequeña mesita

sostiene una monumental cazuela muy apetitosa. Nada de platos, ni de «etiquetas». Cada cual meterá la cuchara a «reo» y por su lado. Al que se desmande, cucharatazo en la mano y ¡hospal!

El abuelo:  
—Esto, que hemos de comer, bendígalo Dios, que tiene el poder.

En el nombre del Padre, del Hijo... —Y de mi madre —agrega el «Miajas».

Guantazo y tente tieso. —¡Des-vergonza!

—¡A comer se ha dicho!

El condumio, a base de patatas y de tropezones de carne, va desapareciendo. La viejecita no deja de admirar, embelesada, al soldado, y cautelosamente, va dejando en el lugar de la cazuela que corresponde al mozo las mejores tajadas que a ella pertenecen. ¡Es que no tiene gana! Como siempre. Disfruta renunciando a lo que puede agradar a sus hijos. ¡Madre castellana siempre!

Y tras de la cazuela mata-hambre, la fuente amplia con unos besuguillos bañados en grasa, para aquello de toma pan y moja.

Por último unos trozos de mazapán que reparte la abuela salomónicamente, abundantes tragos de vino aderezado con miel, canela, manzanas y peras y las emocionantes oraciones por los caídos y de gracias a la Virgen que ha salvado al hijo presente y a los combatientes de la aldea.

La viejecita, después de limpiarse los ojos con la punta del delantal, se apodera del almirez y dándole golpes canta:

Ya vienen los Reyes por la carretera; ya huyeron los rojos, ya acabó la guerra.

Un chaval entona:  
Los Reyes me traen una bicicleta, que les han pedido mi hermano y mi abuela Una alegre comensal:  
La Nochebuena se viene la Nochebuena se va; ¡el que luchó por la Patria, gloria eterna alcanzará!

Siguen los ingenuos cantares y el estrépito de zambombas, coberteras y panderos, hasta que las campanas de la iglesia llaman a los fieles.

En la humilde aldea no hay «Misa del Gallo», porque los rojos asesinaron a millares de sacerdotes; pero a las doce de la noche acuden al templo, por senderos abiertos en la nieve, todos los campesinos para, en común, rezar el Santo Rosario con fervor edificante.

Terminadas las plegarias, el ruido de tambores y zambombas se ensordece de las callejuelas del pueblecito hasta que aparecen los resplandores del alba.

La primera Nochebuena, después de la victoria, ha sido muy «sonada». Nadie ha podido dormir.

H.

## El contraste del atraso soviético con la civilización occidental

### Los soldados rusos en Lemberg sienten una infantil curiosidad por todo cuanto significa progreso

BERLIN.—Las características del ejército rojo y la mentalidad de sus componentes se ponen de manifiesto en el hecho de que la llegada de estas gentes a la población polaca de Lemberg, equivale para ellos a un verdadero descubrimiento, pues parecen ignorar lo que es y lo que encierra una ciudad europea. Los militares soviéticos se adueñan de cuanto ven en las tiendas y de cuanto se les ofrece en las calles. Los soldados tienen gran predilección por los relojes, y, en cuanto ven uno en la muñeca de cualquier transeunte, tratan a toda costa de quedarse con él. Los almacenes de juguetes se vacían rápidamente y los soldados rusos juegan con muñecos y ferrocarriles mecánicos incluso en las aceras, dando lugar con este motivo, a escenas pintorescas. Es casi imposible distinguir a un oficial de un soldado soviético, y cuando se tiene ocasión de presenciar un desfile de un destacamento no se observa unidad en el paso, ni marcialidad en la apostura y en la marcha, no teniendo en cuenta siquiera para formar las filas, la estatura de los soldados. En sus formaciones figuran mezclados rusos, judíos y mongoles, constituyendo un conjunto abigarrado que recuerda las hordas de Tamerlan.

Los soldados soviéticos, al encontrarse en Lemberg, por su importancia la tercera población de Polonia, donde resplandece la cultura de este pueblo, al contemplar sus magníficos e históricos edificios y al respirar su ambiente han podido proporcionarles no ya satisfacciones espirituales, sino ni siquiera los refinamientos de que carecen.

Las fuerzas soviéticas se comportan, en suma, como los chicos mal educados que, cuando se ven en un bazar, lloran y patalean si no pasan a su poder los juguetes que se les antojan, o como los pobres niños que carecen de todo, incluso de hogar, y tristes y prematuramente descorazonados contemplan extasiados los escaparates repletos de juguetes que nunca tuvieron. Su proceder po-

ne, además, de relieve la vida miserable que arrastran en su país, donde, por falta incluso de lo necesario, es desconocido lo superfluo, y donde el «padrecito» (Stalin) no es, en realidad, más que la madrastra inhumana del cuento que atormentaba de un modo refinado a la pobre huerfana.—EFE.

## Amistad italo griega

ATENAS.—La prensa griega continúa ocupándose extensamente de la amistad entre Italia y Grecia.

El diario «Kathimerini» se define especialmente en comentar el carácter de cordialidad que han tomado las relaciones italo-griegas, relaciones que han tenido una repercusión internacional altamente favorable, y observa que ambos países confirman una vez más con su actitud, que progresan realmente un factor de progreso espiritual y cultural.

El «Proja» se ocupa extensamente de la forma agraria en Sicilia y de las reformas que se llevan a cabo en el latifundio siciliano, deteniéndose en las disposiciones adoptadas por el régimen a este respecto, y observando que una vez terminada esta empresa, según lo que previene el programa establecido, cambiarán las condiciones económicas y sociales de unos millones de personas.

El periódico termina diciendo que esta nueva realización del Régimen Fascista, en pleno conflicto europeo, constituye una obra grandiosa en favor de la paz.

Por su parte, los periódicos «Atinaika» y «Assirmatos» se ocupan ampliamente de la ceremonia que tuvo lugar recientemente en Tirana con motivo de la entrega de la nueva bandera al pueblo albanés, poniendo de relieve la importancia del acto y su alto significado.—C. I. B.

Pueblecito de Castilla.  
Mañanita de diciembre, con escarcha, cielo raso, sol triunfante...  
Son las eras, con la escarcha, pedrería de abalorios zafirinos:  
—el tisú de una bandera, en que se encienden y dan gloria cuantos soles idear pudo, en la fiebre que le aqueja, — mi entusiasmo por la causa, de esta España que entre sangre surge Imperio.  
Las casitas —un puñado— se despiertan en revuelo de trajín animoso, por desquite de la túrgica anquilosis que la nieve de anteaer les produjo con la fría pesadez de sus pellones.  
En la casa de la «Ufemia» el trajín reviste nota jubilosa...  
Son los días —doce meses— de la «Ino», netezuela de aguinaldo.  
Dió el pregón catarata de besitos y requiebros de la madre, cuando vuelve de la iglesia con uu aire de piedad que maravilla. En nervioso ritornelo, a Inocencia cumplimentan arrumacos multiformes, ingeniosos, —hogareño desafío del amor— exaltados y tiplones —remoquetes y caricias de la abuela; resabidos y redondos dicharachos y bordones del abuelo; greguería de un rapaz y tres niñas hechos tíos prematuros;

bendiciones e inexperto rorrear de un tío Cura querencioso...

La Inocencia, a merced del pedir, de unos a otros viene y va; hace «tentes» y «tortitas»; dice adiós y manda besos con los dedos; balbucea «papá» y «mamá»; riñe y rie con mohín de flor que se abre; el bracito, bien en alto, hace el gesto del saludo «Arriba España».

Una sombra vela el rostro de la madre, y unas lágrimas le apuntan... La abuelita, que lo ha visto, con respingo tachador de «poca alma», la conforta, y a la nieta apuntar manda el retrato de su padre ¡soldadito!. Y la niña, rebrincando con contento indefinible, —«ito», «ito»— dice: y echa al retrato besos trémulos y risas.

Piensa el cura: —«¡Dios, qué estampa tan sublime y tan simpática de hogano!»— Y en unción inefable de hogareños y patrióticos sentires reza:

—«Cielos, en enojo: Aceptad los sacrificios ensartados en aquel del recluta que, sangrando el corazón, ¡marchó riendo! y lloved el rocío de la Gracia y bienestar sobre estos suyos, que la aurora de Inocencia entre hechizos les promete... ¡viva España!»  
MERO VILLAR.

## Más elementos de salvamento en los barcos neutrales

En vista del creciente peligro de las minas submarinas, en los circuitos marítimos neutrales se elevan cada vez más peticiones, reclamando se pongan a la disposición de los marineros los medios de salvamento indispensables. Se ha dispuesto ya, por ejemplo, que los barcos letones lleven a bordo, además de los usuales botes salvavidas, unas balsas especiales destinadas a la misma finalidad y escogidas entre los varios modelos que se han ensayado.

Una nueva norma oficial obliga a los buques daneses de más de 800 toneladas de registro, que hagan el viaje en aguas europeas al oeste de Skagen, a ir provistos de un bote salvavidas de motor, además de los antes prescritos. Tienen asimismo la obligación de llevar gasolina para veintiocho horas y la consiguiente cantidad de provisiones de boca.

Los ferry-boats de los Ferrocarriles Daneses que hacen la travesía del Gran Belt, llevarán también en lo sucesivo las balsas de salvamento necesarias.

Tampoco los daneses quieren mandar sus buques a Inglaterra

Las muchas pérdidas experimentadas por la navegación neutral en la zona británica de guerra han aconsejado a algunos armadores daneses a destinar sus buques a rutas menos arriesgadas.

Ultimamente se ha recibido la noticia de que los barcos de una casa naviera de Copenhague van a ser, desde ahora, destinados al servicio de una nueva línea entre los puertos de los Estados Unidos y los de la América del Sur.

Turquía se lamenta de que Inglaterra sea un mal cliente

Cada vez son más numerosas las

quejas de los círculos económicos turcos, que protestan de que, pese a los acuerdos estipulados, las compras británicas no alcanzan el nivel a que Inglaterra se había comprometido llegar.

Según hizo saber el ex-diputado Resit Saifet Atabinen, la situación del mercado turco de exportación es bastante poco halagüeña. Las grandes existencias de higos secos y de pasas se van acumulando, de día en día, en el mercado.

Se abrigó la esperanza de que las negociaciones que se estaban haciendo con los ingleses en Ankara iban a mejorar la situación de los productores turcos, pero hasta ahora no han sido esas sus consecuencias. Los ingleses han adquirido solamente 1.500 toneladas de higos, mientras que las existencias se elevan en Izmir a unas 30.000 toneladas. Algo parecido les ocurre a los productores de pasas.

## Sección religiosa

DICIEMBRE 28 JUEVES

Los Santos Inocentes. Stos. Eutoquio, Domiciano, Castor, Víctor, Rogaciano, Indes, Domna, Agapes, Teófila, Troadio y Cereo.

La misa y oficio divino son de los Santos Inocentes, con rito doble de segunda clase, octava y color morado.

### Octavario del Niño Jesús

La Santa.—La Comunidad de Reverendos Padres Carmelitas y la Archicofradía del Niño de Praga consagran al Divino Infante solemne Octavario.

Por la mañana: A las ocho, misa armonizada en el altar del Niño.

Por la tarde: A las cinco y media,

## UNA ORDEN

A la Prensa solo deben enviarse las notas y comunicados que por su interés general exijan publicidad necesaria, y éstas reducidas a las palabras indispensables.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Rosario, Coronita del Niño Jesús, Ejercicio del Octavario, Sermón, por el R. P. Fabián de San José, director de la Archicofradía, procesión por el interior del templo y adoración.

### Jueves Eucarísticos

San Antonio.—Por la mañana, a las ocho y media, misa Conmemorativa. Por la tarde, a las cuatro, Hora Santa de Reparación.

¡No sufra usted más del estómago e intestinos!

# ESTOBIOL

ES EL MEDICAMENTO QUE CURA

Muchos casos de curación podemos demostrar y para ello nos complace transcribir la carta que hemos recibido de don Pedro Alfonso Izquierdo, Plaza Calvo Sotelo, 2, Tauste (Zaragoza) que dice como sigue:

Muy señores míos: Venía padeciendo intensamente del estómago desde el año 1927, cada vez en aumento, a pesar de los innumerables productos probados, no logrando sino calmar momentáneamente los dolores para recrudescerse con más virulencia. He tomado tres frascos de «ESTOBIOL» logrando en tan corto plazo ver restablecida mi salud.

No me cansaré de propagar su maravilloso producto habiéndolo ya recomendado a un enfermo en grado desesperado y con gran placer ha encontrado una gran mejoría desde las primeras tomas y tendré mucho gusto en informarles en el caso probable de que se restablezca como me ha ocurrido a mí.

Me es grato ante anticiparles mi más sincero agradecimiento por los magníficos resultados obtenidos, autorizándoles para que hagan el uso que tengan por conveniente de la presente carta.

Queda de ustedes su affmo. s. s. q. e. s. m. Firmado *Pedro Alfonso Izquierdo*,

No vacile usted si sufre del estómago e intestinos, en probar este maravilloso producto, pues en su mano tiene la curación de su enfermedad estomacal, en especial en los casos de dispepsias, ardores de estómago, digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, hiperclorhidria, neurosis gástrica, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colifis, úlcera, etc., etc.

Es además el medicamento estomacal

Que nunca perjudica

FRASCO Ptas. 5'80 (impuestos comprendidos)

Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas.

EN TODAS LAS FARMACIAS DE ESPAÑA

Producto netamente español

## ACEITES LUBRICANTES "DEARCO"

Avisa a su distinguida clientela está próximo a recibirse el insuperable aceite para automóviles y maquinaria en general, por lo que interesa comunicen cantidad máxima que comprarían en un plazo de 5 a 6 meses, dirigiéndose al hacer sus pedidos al AGENTE en AVILA, DON FRANCISCO MARTIN MUÑOZ, Avenida de Portugal, núm. 35, pral, Teléfono 71.

## ANUNCIOS ECONOMICOS

De una a diez palabras 1,10 pesetas; cada palabra mas 0,10 pesetas

El artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y Patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesiten.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, asimismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones, se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

## Instituto Provincial de Higiene

AVILA

### SERVICIOS AL PUBLICO

- Sección de Pecuicultura ... { Preescolares.. Miércoles a las once  
Escolares.... Martes y sábados.  
Lactantes... Lunes y viernes a las once  
Maternología.. Jueves a las once.
- Consulta de Oftalmología..... Miércoles a las cinco.  
de Otorrinitis, nariz y oídos. Martes y viernes a las cinco.  
de Odontología..... Lunes, jueves y sábados a las once.
- Dispensario antivenéreo { Hombres, Diaria de ocho a diez de la mañana.  
Mujeres.. Martes, miércoles y sábados, 8 tardes.
- Vacunación antirrábica. Diaria .. { Mañana a las nueve  
Tarde a las cuatro
- Las demás vacunaciones. . . . . Diaria de once a una.
- Recogida de productos (del enfermo) para análisis... Diaria de 11 a 1 y de 5 a 6 por la tarde.
- Recapilación de productos para análisis..... Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.
- Servicios de desinfección... Diariamente. Se pedirán a la Sección de Epidemiología.

NOTAS.—1.º No se practicarán aquellos análisis en los que no se indique nombre del enfermo e investigación deseada.

2.º Las ropas a desinfectar se recogen a domicilio a las nueve de la mañana y se entregan a media día.

El Director, Fernando Chacón.

**El mejor conductor de la Salud**  
EL AGUA  
**CASTROMONTE "VITA"**  
NORMALIZA LAS FUNCIONES DEL RIÑÓN, HIGADO, VEJIGA, ESTÓMAGO.  
DELICIOSA AGUA DE MESA  
Venta en botellas y garrafas precipitadas y capsuladas  
Distribuidores:  
José Gutiérrez. Constitución, 10. Teléfono 312.  
Antonio Vinuesa. Reyes Católicos, 43. Teléfono 335.  
Y en las buenas farmacias y droguerías.

### Arboles frutales y forestales

Para pedidos, dirigirse a **Isidoro Valpuesta** Colón, 32. Palencia. Se remiten catálogos gratis.

La Organización Juvenil femenina llevará la alegría de la Cabalgata de Reyes a todas las niñas de España.

### Cemento Blanco para mosaicos, etc.

**Manuel Rodríguez Regalado**, 10. VALLADOLID «Publix» Valladolid.

### Carreterías

Teleros y mozos. Pedidos al fabricante, **Pedro García**.—Maderas. **Ezcaray** (Logroño)

Se interesa de todo el vecindario que cuando sean colocadas colgaduras con motivo de conmemoraciones o actos públicos sean mantenidas solamente durante fecha o fechas que aquéllos se celebren debiéndose proceder inmediatamente a su retirada después de las mismas.

**La debilidad, La inapetencia,** impiden el desarrollo físico y cerebral de los niños. Para darles fuerzas y vigor mental hay que regenerar sus débiles organismos con el activo reconstituyente **Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD**  
Aprobado por la Academia de Medicina • Puede tomarse en todo tiempo • No se vende a granel.  
**LAXANTE SALUD** Cura el estreñimiento sin causar irritaciones ni molestias. En cajitas de 28-30 grageas. Ptas. 1,90 (impuestos incluidos), en Farmacias.

## DESTINOS

Han salido 12.000 para ex combatientes activo, licenciados, viudas, mutilados. Ayuntamientos, Diputaciones, Estancos, Loterías, Gasolineras. Concursos y oposiciones todos los Ministerios. Correos, Telégrafos, Guardias, Policía, Guarda civil, Carabineros. Plazas Administración civil oficiales provisionales y de complemento. «La Patria», órgano nacional, remite vacantes, adjudicaciones y la nueva ley con formularios Suscripción, seis pesetas trimestre, giro postal anticipado. Redacción: Santa Engracia, 24, Madrid.

Tipografía y Encl. de Senén Martín

El comerciante y el industrial que se aperciba en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos.

Único es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos establecimientos y productos que se anuncian en

“EL DIARIO DE AVILA”

Lea V. "El Diario de Avila,"

## Depuración del Magisterio

Resueltos por Orden del Excelentísimo señor Ministro de Educación Nacional de fecha 4 de los corrientes, publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia del día 21 del actual, los expedientes de depuración de varios maestros de la provincia, a algunos de los cuales se impone la sanción de suspensión de empleo y sueldo, la de traslado de Escuela o una y otra conjuntamente, esta Sección, sin perjuicio de las órdenes e instrucciones necesarias comunicadas directamente, en cada caso, a los interesados y a las Autoridades correspondientes, cree oportuno, a fin de evitar errores y trastornos en el servicio, hacer públicas las reglas generales siguientes, para el más exacto y acertado cumplimiento de lo resuelto por la Superioridad:

1.º Los maestros sancionados con traslado, dentro o fuera de la provincia, a quienes no se impone suspensión de empleo y sueldo o que aun imponiéndoseles no han de sufrirla por haber estado ya suspensos el tiempo con que se les sanciona, y que se encuentren actualmente al frente de sus escuelas, continuarán en sus actuales destinos hasta que por la Dirección general de 1.ª Enseñanza, conforme a lo dispuesto en la Orden ministerial de 2 de noviembre último («Boletín Oficial» del Estado del 5), se determine la nueva Escuela que les corresponda.

2.º Los maestros que llevan suspensiones provisionalmente de empleo y sueldo más tiempo del que se les impone al resolverse su expediente de depuración por la citada Orden de 4 del actual, se reintegrarán desde luego a sus primitivas escuelas, pero solo en el caso de que no se les imponga el traslado a otra, y si así fuera esperarán que, con arreglo a la mencionada Orden de 2 del pasado mes de noviembre, les sea asignado su nuevo destino, o que la Superioridad resuelva la consulta elevada sobre el caso por esta Sección.

3.º Los Maestros que han de cumplir el tiempo de suspensión con que han sido sancionados, cesarán en sus cargos, a tal efecto, con fecha 31 del actual, y al terminar aquél se reintegrarán a sus escuelas si no se les ha impuesto, además, la sanción de traslado. Si también se hubiera acordado éste, al cumplir la suspensión se pondrán al frente de la nueva Escuela que les corresponda.

4.º A aquellos maestros a quienes se impone suspensión de empleo y sueldo, les será de abono para dicha suspensión el tiempo que lleven o hayan estado suspensos.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y de las Alcaldías respectivas.

El jefe de la Sección, *Pablo Pérez*

(Viene de la 1.ª página)

Todos estos ataques fueron rechazados, y el enemigo sufrió grandes pérdidas.

En la jornada se cogieron al enemigo cinco cañones, sesenta ametralladoras, cinco piezas antiaéreas de tiro rápido y cincuenta prisioneros. Fueron inutilizados dos tanques enemigos, que además abandonó 700 muertos sobre el lago Suvanto.—Stéfani.

Los intentos rusos para romper la resistencia finlandesa han fracasado

HELSINKI.—Se confirma que los intentos rusos para romper la resistencia finlandesa en Petsamo, Norte del lago Ladoga e istmo de Carelia han fracasado totalmente.

Al Norte del lago Ladoga, donde la presión rusa era más intensa, los finlandeses han establecido sólidamente sus posiciones.

En Carelia, las tropas finlandesas continúan su ofensiva con éxito.

En la zona de Petsamo los finlandeses no solamente se han atrincherado sólidamente, sino que gracias a sus guerrillas han infligido grandes pérdidas a los rusos. En esta zona central es donde los finlandeses han dado pruebas de una valentía admira-

## Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana.

Don Eduardo Martínez, presbítero; don Enrique Aboín, don Victorino Martín, don Hilario Gómez, don Cristóbal González, don Julián Pérez y señora viuda de Estevez.

### Donativos recibidos

Ilmo. señor Obispo, 100 pesetas; doña Aurora Hernández, viuda de Mohedano, 14; señora viuda de don Bernabé Sáez, en el tercer aniversario de la muerte de su esposo, 30; don Cipriano Sainz, para un extraordinario en Navidad, 50; en memoria de doña Virginia Hidalgo Ledesma, 25; don Benito Dávila, para un extraordinario, 50; doña Clotilde Pérez de Ramírez, para una comida de Pascua, 75; don Nicolás Corral, 5; doña Benita Fernández, una caja de higos y para un extraordinario de Pascua, 50 pesetas; don A. San Román, 50 naranjas; señora de Rufes, dos kilos de pasta para sopa; doña Paula López Pérez, cien naranjas; don Esteban Miján, 70 naranjas.

EXTRAVIO de un billete de 100 pesetas, desde Pescadería del Arco a Tienda de Lope Santo Domingo. Se gratificará en San Segundo 40, principal izquierda.

## Tesorería de Hacienda

### Libramientos puestos al pago

Se hallan puestos al pago en la Depositaria de Hacienda los libramientos siguientes:

Señor Administrador principal de Correos, 549 pesetas; el mismo, 22'21; el mismo, 282'75; el mismo, 228'34; señor jefe del Centro de Telégrafos, 1.137'52; el mismo, 665'52; don Peregrín Iranzo, 298.676; don Pablo Martín, 740'25; don Arcadio Gómez, 144; señor Depositario Pagador, 446'75; don Bernardo Bermejo, 200; don Adrián Figueroa, 64.884'64; el mismo, 320'67; el mismo, 1.363'58; el mismo, 660'30; el mismo, 4.460; el mismo, 250; el mismo, 36.906'75; el mismo, 93; el mismo, 68'33; el mismo, 220; el mismo, 9.712'26; el mismo, 707'52; don Arturo Muñoz, 4.935; el mismo, 227.010; don José Rovira, 6.000; el mismo, 5.000; el mismo, 3.000; el mismo, 200; el mismo, 212'50.

Y se les manifiesta, que deben presentarse a hacerlos efectivos antes del 31 del actual, en la inteligencia que de no hacerlo, dichos libramientos serán anulados y que para hacerlos después efectivos será necesario nueva orden de la Superioridad.

El Tesorero de Hacienda.—*Cándido Belmonte*.

## BOCA Y DIENTES ORIVE

Médico Odontólogo  
Generalísimo Franco, 4.  
Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9.  
Teléfono 348.

### Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en el Banco de España, 28, 29 y 30, de once a trece mañana.

SE VENDE urgente nave industrial en Madrid. Renta anual 3.900 pesetas. Informes: Plaza San Nicolás, 24. Clara Hernández.

rable, primeramente resistiendo y en segundo lugar batiendo a un enemigo cinco o seis veces superior en número y armamento.

En este sector los rusos han tenido que retirarse a sus fronteras.—Stéfani.

## Ecos de Sociedad DE LA ALCALDÍA

### De días

Mañana celebrarán sus días el canónigo magistral de la Catedral don Castor Robledo, el farmacéutico don Inocente Guerras y el industrial don Inocente Gutiérrez.

### Viajeros

Procedente de Madrid ha llegado a esta ciudad el prestigioso funcionario del Gobierno civil de aquella capital don Daniel Martín Hernández.

### Testimonio de gratitud

Don Tomás Martín y familia nos ruegan hagamos constar en estas columnas su profundo agradecimiento a cuantas personas les han testimoniado su pésame y acompañado al sepelio y sufragios de la esposa de dicho señor (q. e. p. d.)

### Aniversarios

Se cumple aniversario del fallecimiento de don Pablo González Rueda, párroco que fué de la iglesia de San Nicolás de Madrigal.

Renovamos nuestro sentimiento a la familia del finado (q. e. p. d.)

APARATO DE RADIO se vende R. C. A. seminuevo. Normal, corta y extracorta. Razón: Café «La Amistad» Pepillo.

## GOBIERNO CIVIL DE AVILA

### Secretaría de Orden Público

Se interesa que se pasen por esta Secretaría a recoger el salvoconducto de seis meses los señores siguientes:

Don Máximo Maroto Maroto, don Martín Martín Jiménez, don Manuel Arines Martínez y doña Onésima Cuervo Blázquez.

### De interés para maestras

Mañana, jueves, tendrá lugar en la Capilla interior del Convento de R. R. M. M. Reparadoras retiro espiritual para maestras.

A las ocho de la mañana, Meditación y Santa Misa; a las once y media, Plática y Via-Crucis; a las seis y cuarto por la tarde, Meditación, examen y bendición.

Se ruega la asistencia de todas las maestras y aspirantes al Magisterio.

A las seis de la tarde del día 29 tendrá lugar una charla para maestras en lugar que se indicará mañana.

### Jefes de las Juntas Locales

Dar curso inmediatamente a los Censos del Subsidio Familiar en la Agricultura.

### Registro civil

Día 26 de diciembre.

Matrimonio: Antonio Jesús Palacios Montero con Natividad Alfonso Sánchez (en San Vicente).

Día 27.

Matrimonio: Juan Hernanz Sacristán con Serafina Jiménez y Jiménez (en San Pedro).

Defunción: Juana González González, de 89 años, (Empedrada 4.

### La obra de „Auxilio Social“

ANDUJAR.—Jefe comarcal.—Comunicote, siguiendo consigna nuestro Caudillo, ni español sin pan; con fecha 24 hemos dado en ésta una cena en los comedores de «Auxilio Social» a 7.600 personas y 1.000 niños, compuesta dos platos, pan, vino, postre, dulces y tabaco.

### El alcalde-presidente del Excelentísimo Ayuntamiento ha publicado el siguiente Bando:

Don Aresio González de Vega, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de esta Ciudad de Avila.

HAGO SABER: Que en cumplimiento a lo dispuesto en la Orden del Ministerio del Ejército de 20 de los corrientes y en el Reglamento de Quintas, se ordena a todos los españoles comprendidos en los Reemplazos de 1936 al 1941, ambos inclusive cumplan la obligación de solicitar antes del día 8 del próximo Enero, su inscripción en los respectivos alistamientos, obligación que tienen también sus padres o tutores si aquellos no lo hicieren, así como los directores o administradores de Establecimientos de Beneficencia, Penales, Campos de Concentración, etc.

También se hace saber que para cumplir lo dispuesto en el artículo sexto de la citada Orden, los mozos han de ser clasificados (además de la situación militar) por su actuación con respecto al Glorioso Movimiento Nacional.

Con este objeto, al hacer su presentación los mozos o sus representantes, deberán entregar los documentos que sirvan para acreditar su actuación y situación actual y durante la guerra, tales como licencias, nombramientos, etc., que atestigüen haber servido en el Ejército Nacional o en el Rojo. Certificados de encontrarse sirviendo actualmente en Ejército de Tierra, Mar o Aire. Certificados de encontrarse en Establecimientos de Beneficencia, Penitenciarios, Campos de Concentración y Batallones de Trabajadores. Informaciones sobre residencia en el extranjero o paradero desconocido. Certificación de defunción. Idem de pensión para acreditar el lugar de aquel fallecimiento de los causantes. Testimonios de sentencia o de la clasificación obtenida ante las Comisiones depuradoras de prisioneros, etcétera.

Lo que se hace público por este Bando para que llegue a conocimiento de las personas a quienes pueda interesar y bajo el apercibimiento de las responsabilidades los que dejen de cumplir lo que en el mismo se ordena y que señalan los artículos pertinentes del Reglamento de Reemplazos.

La comprobación efectuada en el día de ayer en el abastecimiento de pan de la capital ha arrojado el resultado siguiente:

### Con falta de peso

Don Eduardo González, repesados 38 panes, 22,63 gramos en kilo.  
Don Isidro Galindo, repesados 30 panes, 20 gramos en kilo.  
Doña Antonia Castellanos, repesados 100 panes, 25 gramos en kilo.  
«Avila-Viena», repesados 40 panes, 2 3/4 de gramo en kilo.

### Sin falta de peso

Don Florentino Esteban, «La Panificadora»; don Pablo Soria, don Bautista Cardalliguet, don Anastasio Núñez, don Juan Adanero, don Felipe Gómez, doña María Fernández, doña Alfonsa García, don Federico Muñoz.

Los industriales del primer grupo han sido sancionados.

El Alcalde,  
*Aresio González de Vega*.

### El Papa y Finlandia

ROMA.—Su Santidad ha enviado socorros a los católicos finlandeses por mediación del vicario apostólico en Helsinki, monseñor Guillermo Kobben.

VENDO hierbas y aprovechamientos de verano dehesa Campiñuelas término Los Blázquez, (Córdoba) Razón, Muñoz Casillas. Notario. Alfonso XII, núm. 7. Sevilla.

### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

#### Entrega de canastillas

Cumpliendo con los mandatos que rigen nuestra Organización, el próximo domingo día 31 del mes corriente a las doce horas de su mañana y en el Salón de Actos del Excelentísimo Ayuntamiento de esta Capital se celebrará el acto de bendición y entrega de CANASTILLAS para niños de familias pobres, confeccionadas por la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y «Auxilio Social».

Al acto se invita a todos los avilenses.

El jefe provincial accidental  
*C. Mingueta*.

### En todos los despachos el Almanaque Oficial conmemorativo del XIX Centenario de la Virgen de' Pilar.

## DENUNCIAS

### Por pastoreo furtivo

La Guardia civil de Casavieja ha denunciado a Mariano Hernández Martín y a Esteban Muñoz Sánchez, ambos del mismo pueblo.

### Por infracción al Código de Circulación

La Guardia civil de Burguillos ha denunciado a Pío González Sánchez, a Marcelino Arroyo Domínguez y a Antolín Manso Sánchez, todos ellos de El Barraco; la de El Tiemblo a Juan Bautista Gordo Hernández, de Avila; la de Madrigal a Juan Fernández Hernández, a Isaac Alvarez Rodríguez, a Benigno Alonso Muñoz, todos ellos de Madrigal de las Altas Torres, y a Zóilo Martín Blázquez, de Barromán.

### Por infracción a la Ley de Montes

La Guardia civil de Adrada ha denunciado a Serafín Bardera Alarcos y a Ignacio Mora Gómez, ambos del mismo pueblo.

### Se crean varias Inspecciones para el Servicio de Correos

MADRID.—E l «Boletín» Oficial del Estado correspondiente al día 35, publica las siguientes disposiciones:

Orden de Gobernación aprobando el reglamento para la Inspección de servicios de Correos. Se crea una Inspección General dependiente de la Dirección General de Correos y Telecomunicación. Siete inspecciones regionales, con residencia en Madrid, Valladolid, León, Zaragoza, Barcelona, Murcia y Sevilla, respectivamente. Inspecciones para los servicios móviles, quedando dividida la red ferroviaria nacional en diez y ocho sectores, que son: Madrid Medina del Campo, Venta de Baños, Miranda de Ebro, Santander, León, Monforte, Zaragoza, Barcelona, Calatayud, Valencia, Albacete, Alcázar de San Juan, Ciudad Real, Baeza, Córdoba, Sevilla y Plasencia. Habrá, además un inspector y secretario de servicios aéreos.

### Organización de la Legión

MADRID.—Orden del Ministerio del Ejército modificando la organización de la Legión. Esta quedará integrada por una inspección, con residencia en Ceuta y banderín central de enganche en Madrid; tres Tercios con residencia en Tahutma (Melilla), Riffien (Ceuta) y Larache, e integrada por una Plana Mayor, una sección de Transmisiones, una de obreiros y explosivos y otra de depósito, mas cinco Banderas el primero y

### Sanciones impuestas por el Ministerio del Trabajo

Por el ministerio del Trabajo se han impuesto las siguientes sanciones a empresas de Burgos por no presentar las declaraciones juradas del personal, según previenen las disposiciones vigentes sobre reincorporación de combatientes al trabajo:

A Julián García, P. de Arriba (Burgos), 75 pesetas.

A don Manuel Pérez, V. de Treviño (Burgos), 75 pesetas.

A don Benedicto Mínguez, Vallería (Burgos), 75 pesetas.

A don Cirilo García, Villanueva de Argano (Burgos), 75 pesetas.

A don Lucas Rojo, Cobia de Muero (Burgos), 75 pesetas.

A don Julio López, Medina de Pomar (Burgos), 75 pesetas.

A Herederos de Timoteo Sicilia, Pampliega (Burgos), 75 pesetas.

A don Félix Abasolo, Briviesca (Burgos), 75 pesetas.

A don Pedro Abad, Aranda de Duero (Burgos), 75 pesetas.

A don Gerardo Arce, en representación de ganaderos del Barrio Sargentos de la Lora (Burgos), 75 pesetas.

A Hermanos de Alejo, Fresnilla de las Dueñas (Burgos), 75 pesetas.

A don Angel Ayala (Burgos), 125 pesetas.

A don Gerónimo Arroyo, Briviesca (Burgos), 75 pesetas.

A don Celedonio Abad García, Milagros (Burgos), 75 pesetas.

A don Aurelio Aguirre (Burgos) 125 pesetas.

### Sobretasa Postal

La correspondencia postal que se curse desde el día 22 de diciembre del corriente año, al 3 de enero de 1940 inclusive, llevará forzosamente, para poder circular, además del franqueo ordinario, y siempre que éste sea por lo menos de quince céntimos, una sobretasa de diez céntimos, satisfecha en sellos especiales, cuyo importe se destinará al Patronato Antituberculoso. Queda, por tanto, exceptuada de esta tasa adicional solamente la correspondencia que se franquee con sello inferior a quince céntimos.

### Madrid, ante el Centenario del Pilar

#### Una imagen de la Virgen del Pilar en la arcada central de la Puerta de Alcalá

MADRID.—Para cooperar a la solemne celebración del Centenario de la Virgen del Pilar, el ayuntamiento de Madrid ha acordado instalar un templete en la arcada central de la Puerta de Alcalá con la imagen de la Virgen del Pilar, ante el que se celebrarán diversos actos en el mes de mayo, y al que los distintos distritos de Madrid ofrendarán flores.

En el Cerro de los Angeles, en la noche del 31, se celebrará la Hora Santa Mariana de doce a una, para ofrecer a la Virgen la primera hora del año y de su Centenario. En la del 1 al 2 habrá también horas marianas en distintas iglesias de Madrid.—Cifra.

tres cada uno de los otros dos. El cargo de inspector de la Legión lo ejercerá el general jefe superior de las fuerzas militares de Marruecos y el de los Tercios, por coroneles.